



Le Parenting Payment

Le Parenting Payment est un revenu complémentaire pour les parents ou tuteurs pour les aider avec le coût financier d'élever des enfants.

L'admissibilité pour le Parenting Payment

Le Parenting Payment est versé à la personne qui s'occupe principalement de l'enfant. Un seul parent ou tuteur peut recevoir le paiement. Vous pourriez être qualifié pour recevoir le Parenting Payment en tant que parent, grand parent ou tuteur de famille d'accueil, si :

- vous êtes célibataire et vous vous occupez d'au moins un enfant âgé de moins de huit ans, ou
- vous avez un partenaire et vous vous occupez d'au moins un enfant âgé de moins de six ans, et
- le revenu et les biens des deux, vous et votre partenaire (si vous en avez un) sont inférieurs à certains montants, et
- vous remplissez les conditions de résidence, et
- vous pouvez répondre aux exigences de participation, si nécessaire.

Le barème des paiements pour le Parenting Payment

Le montant de Parenting Payment auquel vous avez droit dépend de votre situation familiale. Les barèmes sont mis à jour le 20 mars et le 20 septembre de chaque année. Pour les derniers barèmes consultez le site humanservices.gov.au/parentingpayment

Les critères concernant les revenus et biens pour le Parenting Payment

Le montant de Parenting Payment auquel vous avez droit dépend de vos revenus et biens ainsi que ceux de votre partenaire (si vous en avez un).

Un bien est une propriété ou toute autre possession dont vous êtes propriétaire soit partiellement soit totalement. Cela comprend les biens détenus hors de l'Australie et les créances qui vous sont dues.

Les critères sur les revenus et les biens sont mis à jour le 20 mars, le 1^{er} juillet et le 20 septembre de chaque année. Pour les derniers critères consultez le site humanservices.gov.au/parentingpayment

Pour en savoir plus

Pour en savoir plus sur le Parenting Payment :

- visitez le site humanservices.gov.au/parentingpayment
- appelez le **131 202** pour vous entretenir avec quelqu'un qui parle [French/Français], ou
- visitez un service centre.



Parenting Payment

Parenting Payment is income support for parents or guardians to help with the cost of raising children.

Eligibility for Parenting Payment

Parenting Payment is paid to the principal carer of a child. Only one parent or guardian can receive the payment. You may qualify for Parenting Payment as a parent, grandparent, or foster carer, if:

- you are single and care for at least one child aged less than eight, or
- you have a partner and care for at least one child aged less than six, and
- the income and assets of both you and your partner (if you have one) are below certain amounts, and
- you meet residence requirements, and
- you are able to meet participation requirements if needed.

Payment rates for Parenting Payment

The amount of Parenting Payment you get depends on your family situation. The rates are updated on 20 March and 20 September each year. For the latest rates visit humanservices.gov.au/parentingpayment

Income and assets tests for Parenting Payment

The amount of Parenting Payment you get depends on the income and assets of both you and your partner (if you have one).

An asset is any property or possession you own either partly or wholly. It includes assets held outside Australia and debts owing to you.

The income and assets tests are updated on 20 March, 1 July and 20 September each year. For the latest rates visit humanservices.gov.au/parentingpayment

More information

For more information about Parenting Payment:

- visit humanservices.gov.au/parentingpayment
- call **131 202** to speak to someone in your language, or
- visit a service centre.